

FUERTE VIENTO

Anegamientos y caídas de árboles en Curicó

CURICÓ. Un total de 25 casas fueron afectadas con el ingreso de agua en la Villa Don Matías y Parque Los Guindos de Sarmiento.

Además, en esa misma localidad se desbordó un canal en la zona conocida como Las Cinco Villas, donde se ha trabajado con maquinaria municipal y sacos de arena.

El encargado de Emergencia de Curicó, Marcelo Quitral, aseguró que en la "Población Curicó le pasamos dos motobombas que funcionaron bien y no se inundaron, al igual que en la Población Mataquito donde con

una motobomba no tuvieron dificultades".

El funcionario contó que se anegaron varias calles como "Doctor Osorio y Balmaceda, donde estaban los sumideros sucios y con el viento cayeron 14 árboles en el Vaticano, La Marquesa, Sarmiento, Los Niches, Los Cristales y Buen Pastor".

Sobre la preocupación que genera el río Guaiquillo, Marcelo Quitral indicó que "subió dentro de lo normal, no con preocupación y hasta el momento hemos pasado sin sobresaltos mayores la situación".

SIN LUZ

La mañana de ayer, cerca de las 8:00 horas, se registró la suspensión del suministro eléctrico, el cual se originó en un transformador ubicado en la intersección de avenida Juan Luis Diez y calle Víctor Ibáñez, frente al estadio La Granja.

El percance fue provocado por la caída de un árbol y quedaron sin energía varios sectores poblacionales de la ciudad y semáforos, especialmente, en la Alameda y Camilo Henríquez, lo que perjudicó el normal desplazamiento de los automovilistas.



Árboles cayeron frente al estadio La Granja